



**Baustelle Seon:** Nicht ungefährlich neben 13 000 Fahrzeugen pro Tag.

Foto: AG

# Zwei Lärmschutzwände für Seon

In Seon werden im Kantonsstrassenabschnitt von der Einmündung des Oberfeldweges bis zum Jägersteg beidseitig Lärmschutzwände erstellt. Auf der Baustelle stehen gleichzeitig drei Bauequipen im Einsatz. Da ist Power und Konzentration gleichermaßen spürbar. Der Grund lässt sich leicht erklären. Der Kanton Aargau nutzt die Gunst der Stunde, denn die SBB führen auf der Seetalbahn-Strecke zwischen Lenzburg und Waldibrücke während den zwei Wochen nach Ostern Unterhaltsarbeiten durch. Während dieser Zeit verkehren Bahnersatzbusse. Um die Lärmschutzwände entlang der privaten Gärten bauen zu können, müssen die Trasse der Seetalbahn und die Kantonsstrasse als Baupiste erhalten. Die Fahrbahnen der Kantonsstrasse sind unter Einbezug des Gehweges vom Bahntrasse weggerückt worden. Ende März wurde bereits begonnen Bäume und Sträucher zu beseitigen. Gemäss dem ausgeklügelten Bauprogramm wird Mitte Juli auf der Seite Neumatt eine unbepflanzte Lärmschutzwand aus Aluminium-Kassetten von 212 Meter Länge stehen, währenddessen auf der Seite Eichbergweg eine konventionelle Lärmschutzwand aus Holz die Anwohner vor dem Strassenlärm schützen wird. Für die Seite Neumatt galt es

Wünsche der SBB zu erfüllen.

Zum Zuge kommt die Idee eines Farbkünstlers, der diskrete grüne und erdige Töne vorschlug. Die Bauarbeiten für die Lärmschutzwand von 138 Meter Länge und 2,1 Meter Höhe auf der Seite Eichbergweg werden am 20. April aufgenommen. Die dritte und letzte Lärmschutzwand in Seon wird später im Ziertal realisiert. Die Baukosten für die beiden Lärmschutzwände betragen 1,35 Mio Franken, wobei sich der Bund, der Kanton Aargau und die Gemeinde finanziell daran beteiligen. Sowohl David Probst vom Departement Bau, Verkehr und Umwelt wie auch Projektleiter Thomas Lanker vom Ingenieurbüro Fent AG hoffen auf eine unfallfreie Bauzeit. AG

## HINWEIS

### Bahnersatzbusse

Die SBB führen auf der Strecke Waldibrücke-Lenzburg Unterhaltsarbeiten durch. Zudem wird auf der Strecke Beinwil-Lenzburg die Fahrbahn erneuert. Zwischen Waldibrücke und Lenzburg verkehren deshalb in der Nebenverkehrszeit vom 7. bis 10. April Bahnersatzbusse. Zwischen Beinwil und Lenzburg setzen die SBB ganztägig vom 14. bis 18. April 2015 Bahnersatzbusse ein.